



## 別府溝部学園短期大学 国際化の歩み

1960年 パキスタン大統領から国際交流事業への貢献が認められて表彰  
1968年 2代目理事長・相良範子理事長が日中友好の使者として中国を訪れる。  
1972年 2代目理事長が田中角栄首相とともに中国訪問。大連・煙台に桜を植える活動をした。  
1972年 日中国交正常化をした1年目。3代目現理事長・溝部仁理事長が中国を訪れる。  
1977年 アメリカロサンゼルス市長より国際交流事業への貢献が認められて表彰。  
1979年 イギリスエリザベス女王戴冠25周年記念式典において、溝部学園の手芸作品を贈り、感謝状をいただく。  
1990年代から韓国、中国との交流を続ける。  
1995年 イタリアローマ法王を謁見。手芸作品を贈る。  
1995年 別府市と姉妹都市の中国・煙台市の業余体育学校との友好締結を結ぶ。  
1997年 中国・瀋陽師範大学との友好締結を結ぶ。  
2011年より中国上海との交流を継続し、上海東海職業技術学院との友好締結、ダブルディグリー制度を構築する。  
現在も、「温故知新」の精神を忘れず、留学生の獲得のために、各機関と協力し合い、中国だけではなく、ネパール、スリランカ、カメルーン、ベトナムからの留学生が在籍する学び舎となっている。



## ようこそ別府溝部学園短期大学へ

Think Globally! Act Locally!

国際交流課長 松浦 倫



別府溝部学園短期大学では、2012年に上海の大学と友好締結を結び、短期留学制度を実施しています。地球規模で物事を考え、地域に貢献するそのような国際人を育成しています。

また、留学生担当の教員たちは、『MIZOBE 3A』溝部スリーエーと呼ばれる、あんしん・あつたか、あいあふれる、そのようなキャンパス作りに一所懸命です。あなたも、国際的なキャンパスの中で、勉強しませんか。



## 学生活動状況

## 国際交流・地域貢献

## 日本の文化を学ぶ

日本の伝統文化、日本人の生活習慣を学ぶために、「体験型学習」があります。日本人のものの見方、考え方を体験する楽しいひとときです。



Global Education

## 留学制度

## オーストラリア南クイーンズランド州立短期留学

## 中国上海短期留学

日本医療福祉事務士教育協会主催(別府溝部学園短期大学共催)の研修旅行です。

この研修旅行を修了すると、南クイーンズランド州立大学より「英語会話」「医療福祉」の各1単位が認定されます。さらに本学の卒業単位としても認定されます。

目的地:オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市  
中国上海市

期 間:2019年9月(予定)



中国上海市



オーストラリア クイーンズランド州 トゥーンバ市

## 友好交流締結校

教育方針として国際性を重視している本学ではアメリカ、中国、韓国の大学と友好締結し積極的に国際交流を推進しています。

[米国] フィラデルフィア市立大学

[韓国] 慶熙大学

韓国青陽大学

[中国] 瀋陽師範大学

大連外国语学院

上海東海職業技術学院

上海中僑職業技術学院

上海思博職業技術学院

## Global Education | 卒業生からのメッセージ



ライフデザイン総合学科 平成27年度卒業  
スリランカ出身  
株式会社 双葉タクシー 旅行課  
ラジタ サダルワンさん

インターンシップに参加した株式会社双葉タクシーで、就職することができました。学校では勉強だけでなくいろいろなイベントに参加したり、会社経営をしている社長たちの経験の授業がありましたので、就職活動の時は役に立ちました。また、学校からインターンシップを紹介され、実際の生きている情報を体感することができました。今は旅行課で英語の通訳や、旅行のプランニングをしています。学校で学んだビジネスマナーの授業や、コミュニケーションの授業が大変役に立っています。後輩の皆さんには、怖がることなく、色々なチャレンジをして欲しいと思っています。色々なチャンスが多い学校ですから、自分の人生、自分で掴んで欲しいと思います。



ライフデザイン総合学科 平成29年度卒業  
中国出身  
人材創造事業協同組合  
謝 芮 シェリイさん

食物栄養学科温泉コンシェルジュコースを卒業して、外国人技能実習事業に携わる監理団体に勤めています。学んできた日本語と母国語を生かして、日中友好交流に微力ながら貢献していきたいと思いつつ、日本企業での働き方や管理の知識等も勉強しています。仕事中に中国だけではなく、ベトナム、インドネシア、モンゴル、タイなど各国の実習生と触れる機会も多いですが、溝部学園で多国籍の学生と一緒に勉強したことがあるので、積極的にコミュニケーションができます。また、温泉コンシェルジュコースで学んだおもてなしと地域の魅力は、よりスマーズに仕事ができるように役を立っています。

グローバル化を日々強く感じてくる今、留学生、技能実習生など皆さんの周りに生活して、働いている外国人はこれからも増えます。日本人は、外国人と如何に交流するか、日本の学校&社会のルールや規則を如何に伝えて協力してもらか色々思索している一方、外国人の私たちと同じことに躊躇しています。学生時代から多国籍の人と勉強&交流できる環境で、コミュニケーション力と異文化受容力等の能力を培うことが今の時代ではとても大切だと思います。互いの国の光、互いの考え方と幸せを分かち合えば、視野が広がり、倍以上の楽しさも手に入れるでしょう。



服飾デザイン学科 平成15年度卒業  
中国・瀋陽出身  
瀋陽 21世紀佳益出国留学センター  
王 秀梅 ワン・ショウメイさん

2001年私はこの大学に入学し2年後、京都精華大学に進学し、人文学科で勉強を続けました。卒業後、瀋陽21世紀佳益出国留学センターに勤めています。日本に留学した5年間、私は自分自身の知識を広げるとともに、日本の社会や文化を深く理解し、日本人の優しさ及び日本の綺麗さは心に深く刻み込まれています。私はもっと多くの中国人が日本に行き、日本の本当の一面を見てほしいと思います。毎年たくさんの学生さんを見送り、心から喜んでおります。



ライフデザイン総合学科 平成29年度卒業  
ネパール出身  
株式会社スズキ オペレーション管理  
シュレスタ ホム バハドゥルさん

学生時代に、日本語の勉強はもちろんのこと、スキル・マインド重視の講義を中心に、国際交流や異文化コミュニケーション、情報処理などを学びました。学んだことが、現在の仕事にもすぐ役立っていると思っています。

私は現在、株式会社スズキに勤めています。仕事の内容的には、半導体製造装置オペレーション管理などの仕事をしています。

これから入学する皆さんが、別府溝部学園短期大学で楽しい学生生活を過ごし、たくさんの知識や経験を得られますよう、心よりお祈りしています。



ライフデザイン総合学科 平成29年度卒業  
スリランカ出身  
潮騒の宿 晴海  
メヌカ ギムハニさん

私は今、潮騒の宿 晴海ホテルの受付カウンターで、利用客のチェックインやチェックアウトの対応、会計業務、宿泊予約の管理、案内業務、外貨両替などをやっていました。別府溝部学園短期大学で様々なことを学びましたが特にビジネスマナー、パソコンやコミュニケーション領域などお仕事に一番役に立ちました。別府溝部学園短期大学は、たくさんの資格取得率も高いので、自分の夢を実現でき、就職を叶えるチャンスだと思います。初めは不安ばかりだと思いますが良い先生方、友人に恵まれて、充実した学生生活を送りました。ぜひオープンキャンパスに参加してみてください。